

Coupe du Monde de Rugby : Face à l'augmentation jusqu'à 200% des nuits en hôtel, une seule solution : la location saisonnière !

La Coupe du Monde de Rugby approche à grands pas, et avec elle les difficultés pour trouver un hébergement abordable dans les villes hôtes. Les complexes hôteliers affichent complet et proposent des tarifs exorbitants, laissant de nombreux supporters sans solution. Toutefois, une alternative se présente : la location saisonnière.

Éviter les complexes hôteliers, souvent affichés complets ou proposant des tarifs exorbitants

Les villes où se déroulent la Coupe du Monde de Rugby constatent depuis quelques mois une forte hausse des réservations de leurs complexes hôteliers ainsi qu'une augmentation du prix des nuitées pendant la période des événements sportifs. À Nice, les hôtels font exploser les prix avec une augmentation qui avoisine les +200% par rapport aux tarifs habituels*. Même les hôtels F1 voient leurs chambres passer de 50 euros la nuit à 150 euros. Malgré ces prix plus qu'élevés, de nombreux hôtels affichent déjà complet depuis plusieurs mois. À Nantes, à quelques mois du début des matchs, les hôtels n'ont plus une seule chambre de disponible pendant la période. Pour de nombreux supporters, la location saisonnière semble donc être la meilleure option.

Préférer la location saisonnière aux tarifs plus accessibles pour profiter d'un séjour sur mesure

Du côté des propriétaires, le discours est un peu différent. Beaucoup n'entendent pas augmenter leurs prix pour permettre à tout le monde de profiter de l'événement. À Nice, ville hôte de l'événement, le prix moyen** par nuit et par personne est de 63€, un chiffre nettement inférieur à celui de la saison estivale qui est de 74€ par nuit. Cette approche a de quoi séduire de nombreux supporters car, en plus de tarifs plus avantageux que ceux des hôtels, la location saisonnière offre davantage de confort. De nombreux Français affirment préférer la location saisonnière aux hôtels pour leurs séjours car ils peuvent profiter d'espaces plus spacieux et notamment d'une cuisine.

Contacter directement les hôtes pour avoir leurs conseils et négocier des tarifs préférentiels pour les séjours longue durée

Amivac, le site français de la location saisonnière, offre un autre avantage de taille : échanger directement avec les hôtes. Si un logement intéresse un supporter, celui-ci peut alors envoyer un message à son propriétaire pour obtenir plus d'informations. Proximité du stade, utilisation des transports, isolation phonique... Il peut être très utile de connaître tous ces détails en amont afin d'éviter les mauvaises surprises. De plus, si le locataire souhaite effectuer un séjour prolongé, il peut essayer de négocier avec le propriétaire une réduction sur le prix du séjour.

- * Nice Matin
- ** Chiffres Amivac et Hometogo

À propos d'Amivac :

Amivac est une plateforme en ligne de location de vacances, créée en 2005, qui met directement en relation vacanciers et propriétaires. Avec une large gamme de logements dans toute la France et dans d'autres destinations populaires à travers le monde, le site propose des options pour tous les budgets et toutes les préférences. Avec plus de 6 millions de vacanciers par an, son système de réservation en ligne simplifie le processus de location pour offrir une expérience la plus agréable et sereine possible.

Contact presse: Axelle Walcott - axelle.walcott@hometogo.com